

Hallo liebe Eltern und liebe Kinder,

unser Kindergarten St. Maria ist in diesem Jahr 40 Jahre alt geworden. Das ist ein Grund zum Feiern!

Jedoch können wir aufgrund der aktuellen Situation leider kein Fest veranstalten. Dafür haben wir uns wieder etwas für euch überlegt. Und zwar wird es heute, den 11. Oktober, eine Schatzsuche durch Kemmern geben.

Diese könnt ihr in dem Zeitraum von 10 Uhr bis 17 Uhr machen.

Hierfür gibt es ein paar Dinge zu beachten:

Wenn ihr die Möglichkeit habt, druckt bitte die Schatzkarte zuhause aus, falls dies nicht geht, haben wir ein paar Exemplare für euch am Pfarrhaus bereitgestellt.

An den einzelnen Stationen findet ihr immer eine Aufgabenstellung. Wenn ihr diese erledigt habt, schaut auf das Bild darunter, dort ist der Hinweis für die nächste Station.

Wichtig ist, dass ihr einen Stift dabei habt und die jeweiligen Stationen auf der Karte markiert. Das ist für eure letzte Aufgabe an Station 8 wichtig, mehr wird hier aber nicht verraten.

Am Ende eurer Schatzsuche werft ihr eure komplett ausgefüllte Karte in die bereitgestellte Kiste, sodass wir sehen können, welche Gruppe die fleißigsten Schatzsucher hatte. Dies wird dann kommende Woche bekanntgegeben.

Natürlich müsst ihr auch hier auf die Hygienemaßnahmen achten: Mindestabstand, keine Gruppenbildung

Dann kann ja nichts mehr schiefgehen und wir wünschen euch viel Spaß auf eurer Schatzsuche!

Euer KiTa-Team

Die erste Station befindet sich an der Kirche St. Peter und Paul!



